

o68	UTBM Service communication	l'Est Républicain	25 juin 2017
		Montbéliard	ESPERA Sbarro - promotion 2017 - stylistes prototypistes

MONTBÉLIARD Formation

École Sbarro : l'urgence de l'excellence

Les 24 nouveaux diplômés de l'établissement, devenus officiellement stylistes prototypistes, ont dévoilé ce samedi leur dernier bébé en date. Baptisée « Rush », la voiture sera exposée jeudi à l'Agglo.

Très américaine, cette promotion 2016-2017 de l'école Sbarro ! Non qu'il y ait un natif du pays de l'Oncle Sam parmi les 24 garçons et filles (4, un record !) qui recevaient ce samedi, au lycée Viette où est abritée leur section, leur diplôme de styliste prototypiste automobile. Mais, après avoir créé et présenté au salon de Genève la voiture « Mojave », une référence à la fois au désert américain du même nom et à la Ford T, ils ont donné naissance à « Rush ». Une allusion, cette fois, à la course contre la montre qu'ils ont dû mener pour sortir ce prototype d'un beau bleu, fuselé comme un obus roulant.

Sur la route des vacances

Comme le précédent, ce modèle, qui arbore un beau « 16 » sur le capot a nécessité d'Océane, Laura, Benjamin et tous les autres, 60

10500

euros : c'est le coût, pour les étudiants, de cette année unique de formation. Ils peuvent néanmoins bénéficier d'aides.



La promotion prête à s'aventurer sur les routes d'un premier emploi. Ici, avec « Rush » Photos Fr. REINOSO

jours de travail, de la conception à la réalisation.

Le bébé a été terminé - dans l'urgence donc - la veille à trois heures du matin. Le jeu en valait la chandelle : les familles, très nombreuses lors de cette remise de diplômes, sont en admiration devant la création de leur progéniture. « Ils peuvent être fiers », note Franco Sbarro, le designer et fondateur de l'école, venu (en Ferrari customisée par ses soins) féliciter les lauréats. « Dans le milieu, quand on en parle, les professionnels n'imaginent pas qu'on puisse sortir un prototype si réussi en un laps de temps si court ».

Vitrines de l'excellence de l'école, aujourd'hui et depuis 2009 totalement rattachées à l'UTBM de Belfort-Montbéliard, Mojave et sa copine Rush seront exposées à partir de jeudi dans le hall de Pays de Montbéliard agglomération. Deux autres prototypes roulants, réalisés les années précédentes, vont, eux, à partir de la semaine prochaine investir l'aire d'autoroute d'Écot, où plus de 5 000 personnes s'arrêtent chaque jour durant l'été. Cette nouveauté visuelle sert de prétexte à mettre en avant cette filière, unique en Europe.

Ouverte aux candidats titulaires d'un CAP jusqu'à un bac + 5,

cette formation annuelle est aussi bien celle de la passion que de la réussite. Menée sur les trois dernières promotions, une enquête d'insertion le démontre. Aujourd'hui, deux tiers des jeunes diplômés Sbarro travaillent, 22 % poursuivent une formation en lien avec le stylisme prototypisme et moins de 10 % recherchent un emploi. « Les deux tiers de ceux qui travaillent sont en CDI », souligne le futur ex-directeur de l'école Pierre Génébaud (lire ci-dessous). « Les autres diplômés français commencent, eux, à 85 % en CDD. Vous le voyez, la balle est dans votre camp ».

Sophie DOUGNAC



La promotion 2016-2017 comptait 4 filles (sur 24 élèves) : c'est un record depuis que l'école est implantée ici.



« On vous a donné du savoir, appris un savoir-faire mais aussi un savoir être. La rigueur, la ponctualité, le travail de groupe et la confiance en soi sont essentiels. »

Pierre Génébaud Directeur de l'école

Changement de direction à la rentrée

Pierre Génébaud, qui dirige l'école depuis huit ans, part en retraite. Son successeur, en septembre prochain, sera **Noël Nasic**, actuel directeur du centre d'essai PSA de Belchamp. Il quitte bien entendu ces dernières fonctions.

Les prototypes de l'école Sbarro ne sont pas que des vedettes à l'échelle du salon de Genève. Quelques-uns ont ainsi intégré le très populaire jeu vidéo en ligne « Asphalt 8 ».

La formation, qui se décline en 6 mois de carrosserie, six mois de mécanique, est assurée par cinq professeurs.

> Voir notre diaporama sur notre site web : www.esterepublicain.fr